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Participants

Membres Rôle Présent

Stephane Roelly (suppleant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française OUI

David Grabowski (suppleante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier OUI

Jérôme Nerrant (suppleante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française OUI

Marc Jumbert (suppleante Florence Michel) Membre à voix délibérative de nationalité française, Président OUI

Karen-Sofie Stenzel (suppleante Lene Fredly Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente OUI

Cecilie Koppang (suppleante Melanie Devergez) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne OUI

Margarida Caeiro (suppleante Rita Bildøy) Membre à voix délibérative de nationalité tierce OUI

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppleante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente OUI

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL OUI

Isabelle Musso Steen Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Utdanningsforbundet OUI

Gaspard Levavasseur Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund OUI

Gilles Daram, Marie Lays, Thibaut Terral Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement Oui, Thibaut Terral

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure OUI

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire OUI

DFRH / A désigner Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Directeur /Directrice Finances et RH N/A

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif OUI

Sophie Delporte Membre à voix consultative, Représentante de l’ambassade de France, Conseillère de coopération et d'action culturelle NON

Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire empêché ou à des fins 

d’introduction en début de mandat.



1. Introduction et validation des CR des réunions de décembre

2. Information sur le Projet d'établissement

3. Validation du règlement financier (décision)

4. Critères de sélection d’élèves en cas de sureffectifs (discussion exploratoire)

5. Cadrage commission stratégie (information)

6. Point d'information budgétaire : mise en œuvre du budget (information)

7.Autres sujets éventuels/Clôture

Ordre du jour



Compte rendu (1/2)

1. Introduction et 

validation des 

CR des réunions 

de décembre

• Les comptes rendus des réunions du 8 et 13 décembre sont validés en séance. 

• Le directeur exécutif informe de financements reçus tout récemment de la commune, pour le Covid en 2021 (avec retard) et pour les 

dépenses d électricité. Celles-ci viennent soutenir notre objectif de budget à l’équilibre. 

• Le président du CG et la proviseure partage les points saillants de la réunion à l’ambassade, insistant sur les points de convergence 

autour des orientations stratégiques et sur le plein soutien de l ambassade. 

2. Information sur 

le Projet 

d'établissement

• La proviseure présente l’état des travaux et le plan de finalisation du projet d’établissement 2023-2025. 

• La représentante de Utdanningsforbundet rappelle l’importance de tisser le lien avec les projets d établissements précédents, avec la 

stratégie de l’établissement, et d’intégrer l’inclusion interculturelle dans le projet. 

• La proviseure précise son attachement à intégrer l’école localement, en faire une école de proximité, ancrée dans les territoires et de 

l’intérêt de développer les partenariats avec les écoles norvégiennes. 

• A la demande du président du CG, il est précisé qu’il n’a pas été fait d’évaluation explicite du Projet d’établissement précédent, mais 

que les enseignements en ont été intégrés implicitement au cours des travaux d’élaboration en cours, grâce notamment à 

l’implication des personnels expérimentés. 

• La proviseure insiste sur l’importance des indicateurs qui seront choisis pour évaluer le nouveau projet d établissement. Un premier 

bilan est prévue à fin d année scolaire 2023-2024. 

• La proviseure se dit tout a fait favorable a rendre accessible à tous les espaces extérieurs du site de Skovveien hors des heures 

d’école et notamment le week-end, et ce après consultation avec l’ambassade. Cela constituerait un signe d’ouverture fort et fait 

d’autant plus de sens que les aires de jeux ont été financées par la commune d’Oslo. Les représentants des parents et les 

représentants du personnel s’estiment aussi favorables à cette mesure. Il est rappelé qu’il est question de l’ouverture des espaces 

extérieurs en dehors des heures d’école et pas sur les temps scolaires. 



Compte rendu (2/2)

3. Validation du 

règlement 

financier 

(décision)

• Le règlement financier est parcouru et amendé en séance par l’ensemble des membres du Conseil de gestion. 

Est soumis au vote: 

• La version amendée en séance du règlement financier, ainsi que le règlement financier s’appliquant aux personnels du LFO

• Le mandat à l’administration d’en effectuer au sortir de la réunion une dernière relecture pour en vérifier l’orthographe et la syntaxe d’ici 

la publication en ligne, sans aucune modification de contenu. 

• La séparation du règlement financier des personnels du LFO, du règlement financier général publié sur Eduka, dans les conditions 

suivantes: 

Le règlement financier des personnels du LFO ne fait plus partie du règlement financier général inclus sur Eduka pour les 

inscriptions/réinscriptions. Il reste un document disponible à tous (sur le site du LFO).

Le règlement financier des personnels du LFO est soumis chaque année au vote du CG dans le cadre du vote du règlement 

financier général. 

Résultat du vote: 8 votes pour. 

4. Critères de 

sélection 

d’élèves en cas 

de sureffectifs

• Ce sujet est reporté à la réunion du 9 février 2023. 

5. Cadrage 

commission 

stratégie

• Le président du CG présente l’organisation de la commission stratégie et le programme de travail associé. 

6. Point 

d'information 

budgétaire

• Ce sujet est reporté à la réunion du 9 février 2023. 

7.Autres sujets 

éventuels/Clôture
• Le président du CG remercie l’ensemble des participants et clôt la réunion. 


